
En Puebla se consideran tres nuevos hoteles
Jueves, 23 de Noviembre de 2017 22:52

Puebla, Pue. Para el 2018 se tiene considerado construir otros tres hoteles de cuatro y cinco
estrellas en Puebla, debido a que la afluencia turística va al alza y las grandes cadenas quieren
aprovechar ese factor para tener presencia. Así lo indicó el director de la Asociación Poblana
de Hoteles y ...
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